

Messe bietet viele Informationen

GEWERBESCHAU Berufsschüler informieren Gleichaltrige über Einzelhandelsberufe

Bereits zum fünften Mal fand die Messe statt. Die Auszubildenden hatten ihre Stände selbst geplant und aufgebaut.

VON CHRISTIN HORMANN

ROSTRUP – „Im ersten Ausbildungsjahr setzt man sich besonders intensiv mit dem Ausbildungsbetrieb auseinander“, sagt Hans-Joachim Grote, Lehrkraft im Fachbereich Einzelhandel an den Berufsbildenden Schulen (BBS) Ammerland. Deswegen haben er und sein Kollege Gunter Wernicke mit den Schülern des Fachbereichs Einzelhandel eine Gewerbeschau organisiert – und das bereits zum fünften Mal.

Montagvormittag konnten sich Berufsschüler in der Aula der BBS über die Ausbildungsmöglichkeiten im Einzelhandel informieren. 48 Azubis aus dem ersten Lehrjahr präsentierten an 27 Ständen ihre Betriebe. Alle halbe Stunde schauten einzelne Klassen der BBS vorbei. Für Auszubildende Anna Esau aus Westerstede war es eine ungewöhnliche Erfahrung: „Es werden sehr viele Fragen gestellt, aber ich weiß eigentlich schon gut Bescheid“, sagt die 21-Jährige, die mit ihrem Stand ein Modeschäft präsentierte.

Die einzelnen Stände hatten die Azubis schon seit acht Wochen sowohl in der Berufsschule als auch im Betrieb vorbereitet. „Das Material für



Nils (16, links) zeigt dem 19-Jährigen Melle van Berkum, was einen bei einer Ausbildung im Baumarkt erwartet: Der Umgang mit technischen Werkzeugen, wie Akkuschaubern, ist dabei natürlich von Bedeutung.

BILD: CHRISTIN HORMANN

den Stand haben wir selbst besorgt. Mit den anderen Azubis hat man sich abgesprochen und dann seinen Stand aufgebaut“, erklärt die Ihauserin Edith Jansen (26), die einen Lebensmittelmarkt vorstellte. Am Ende der Messe bekommt jeder Azubi eine Be-

wertung für die Präsentation des Unternehmens durch den Messestand sowie durch eine Präsentationsmappe.

Doch das ist nicht das Wichtigste für die Berufsschüler: „Die Schüler sollen auch lernen, was so eine Messe bedeutet und was es heißt, einen

ganzen Vormittag auf den Beinen zu sein“, erklärt Grote. Damit die Auszubildenden für sich noch mehr aus der Messe mitnehmen, wird diese noch gemeinsam ausgewertet.

→ **NWZTV** zeigt einen Beitrag unter www.NWZonline.de/nwztv